

El PRC insta al resto de concejales a “acabar con el secuestro” del Ayuntamiento para “restaurar la gobernabilidad”

Ángel Llano apela a la “responsabilidad” de los ediles para que los vecinos “no sigan sufriendo esta agonía”

14 de diciembre de 2022

El Partido Regionalista de Cantabria en Guriezo ha apelado a la “responsabilidad” del resto de concejales para “acabar, de una vez, con el caos, la inoperancia y el secuestro” al que la alcaldesa, María Rivero, tiene sometido al Ayuntamiento, y cuyas consecuencias “están pagando y sufriendo los vecinos”.

Los regionalistas han planteado nuevamente “la única solución posible”, la presentación de una moción de censura contra Rivero “para restablecer la gobernabilidad en el Ayuntamiento”.

“Lo dijimos hace un año, porque la situación era insostenible. Y lo volvemos a plantear, porque no queremos que los vecinos sigan padeciendo esta agonía y este desgobierno”, ha sostenido el portavoz regionalista, Ángel Llano.

En este sentido, ha explicado que se trata de “la única vía” para tratar de “poner cordura” porque “ninguna otra administración ni organismo lo puede solucionar. Somos los concejales de Guriezo los que tenemos la herramienta para quitar el bastón de mando a Rivero”, ha declarado.

Llano ha subrayado que “todos, tanto vecinos como ediles, somos conscientes de la ingobernabilidad instaurada en el municipio” desde que en junio de 2020 el Partido Popular, Somos Guriezo y Vecinos por Guriezo unieron sus votos para hacer alcaldesa a María Rivero.

“Entonces advertimos que era un acuerdo kafkiano y apelamos al Partido Popular para que cumpliera el pacto antitransfuguismo, porque éramos conscientes de que iba a tener consecuencias nefastas para Guriezo. Y, lamentablemente, el tiempo nos ha dado la razón”, ha afirmado.

Por ello, ha vuelto a apelar a la “responsabilidad” del PP y del resto de concejales “para que rectifiquen su error”, con el objeto de “devolver un poco de tranquilidad al municipio y dar soluciones a las demandas de los vecinos”.

En este sentido, ha recordado que, para ello, es necesario que uno de los firmantes de la moción renuncie a su acta de concejal y corra la lista y se pueda restituir al portavoz regionalista al frente de la Alcaldía.

El portavoz regionalista ha apuntado que su grupo ya tiene preparado el escrito, para que, como máximo en quince días, pueda ser presentado.

“Está en su mano que podamos dar sosiego a los vecinos durante los cinco meses que quedan hasta mayo”, ha concluido.